

*Ein Blatt aus sommerlichen Tagen,
Ich nahm es so im Wandern mit,
Auf dass es einst mir möge sagen,
Wie laut die Nachtigall geschlagen,
Wie grün der Wald, den ich durchschritt.*
Theodor Storm

Nach einem reich erfüllten Leben ist mein geliebter Ehemann, unser Vater und Grossvater

Alfred Hitz-Dupraz

20. Februar 1928 bis 5. August 2017

zu Hause gestorben. Seine Güte, seine Menschlichkeit und seine Lebensfreude werden uns immer in Erinnerung bleiben.

Traueradresse:
Marthe Hitz-Dupraz
Burgfeldstrasse 25
3400 Burgdorf

Er wird uns sehr fehlen:
Marthe Hitz-Dupraz
Antoinette Hitz und Chris Harland mit Mathilda
Fabienne Hadorn-Hitz und Dieter Hadorn
mit Flynn und Carly
Marianne Hitz Freschi und Stefano Freschi
Tashi Marsen und Familie

Die Gedenkfeier findet am Montag, 14. August 2017, um 14 Uhr in der Stadtkirche Burgdorf statt. Sie sind herzlich eingeladen.

Zum Gedenken können Spenden an die Stiftung Mine-Ex, Hilfe für Minenopfer (IBAN: CH78 0026 2262 4660 7142 X) oder an den SAC Burgdorf (IBAN: CH49 0900 0000 3000 6110 1) einbezahlt werden, mit dem Vermerk Alfred Hitz.